

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan sebagaimana dijelaskan pada bab sebelumnya, dapat diperoleh kesimpulan, bahwa:

1. Keadaan Karang Taruna Desa Teluknaga, Kabupaten Tangerang, Provinsi. Banten tergambar dari berbagai aspek keadaan, yakni: pendidikan, sosial, ekonomi, kesehatan, pemerintahan desa, pendidikan di Desa Teluknaga bahwasanya kemajuan dari beberapa aspek tersebut tahun ke tahun semakin berkembang dengan berbagai kemajuan teknologi dan digital, para pemuda yang memiliki kompetensi dalam berbagai bidang akademik maupun non akademik
2. Karang Taruna Desa Teluknaga berupaya untuk meningkatkan perekonomian masyarakat dari berbagai sisi terhadap pemuda pemudi yang diselenggarakan di lingkungan Desa Teluknaga berupa peningkatan potensi pemuda milenial dengan program kegiatannya adalah Karang Taruna Bertani hasil produk tani tersebut demi meningkatkan perekonomian masyarakat dengan berbagai hasil tani seperti sayur-mayur, buah-buahan dan lain sebagainya.
3. Berbagai manfaat yang diterima oleh masyarakat dengan beragam hal, hal tersebut dapat dilihat dari komponen-komponen yang dimiliki oleh kegiatan Karang Taruna Bertani, yakni: *opportunity*, karang taruna ini berusaha mengkombinasikan keahlian para pemuda yang dilatih di bidang pangan dengan sumber daya yang ada di lingkungan Desa Teluknaga, yakni lahan pertanian dan konsumen yang berasal dari masyarakat Desa Teluknaga. *Inovasi*, berupa terobosan dan pemikiran para pemuda milenial yang berbeda antara satu dengan yang lainnya sesuai dengan isiannya. *Leadership*, Karang Taruna Desa Teluknaga ini memberikan wewenang penuh kepada penanggung jawabnya untuk mengelobari sumber daya yang

ada dan melakukan inovasi dengan ide atau gagasan kreatif, sehingga tujuan tersebut tercapai, yakni memberikan kesejahteraan bagi masyarakat Desa Teluknaga. *Value creation*, Karang Taruna Bertani ini memberikan dampak positif bagi warga kampung Rawalini Desa Teluknaga khususnya para pemuda yang terlibat berupa tambahan kemampuan daya beli dalam memenuhi kebutuhan mereka. *Social benefit*, Katar Bertani ini melibatkan para pemuda yang berkeinginan untuk memiliki *soft skill*. dengan kata lain, bahwa setelah para pemuda berpartisipasi dalam kegiatan Katar Bertani, memperoleh pengetahuan keterampilan yang bermanfaat untuk jangka pendek berupa naiknya kemampuan daya beli dan jangka panjang berupa modal keahlian di bidang pengolahan pangan.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang sebagaimana dipaparkan pada beberapa bab sebelumnya, ada beberapa saran yang bersifat membangun yang ditujukan kepada beberapa pihak, yakni:

### **1. Karang Taruna**

Diharapkan penelitian ini dijadikan bahan pertimbangan acuan oleh Karang Taruna Desa Teluknaga agar bisa mencetak generasi unggul yang berkelanjutan untuk para pemuda Desa Teluknaga, agar pemuda yang dikembangkan dan diberdayakan bertumbuh dan bertambah dalam hal kuantitas.

### **2. Peneliti lain**

Hasil penelitian ini bisa dijadikan landasan untuk penelitian berikutnya dalam kajian pengembangan masyarakat Islam, baik itu dilakukan di Karang Taruna Desa Teluknaga maupun di organisasi kemasyarakatan lainnya.

### **3. Jurusan Pengembangan masyarakat Islam**

Diharapkan hasil penelitian ini tidak hanya sebagai khazanah penelitian di jurusan PMI, tapi bisa dijadikan titik awal kerjasama antara jurusan PMI dengan Karang Taruna Desa Teluknaga dan lembaga sosial lainnya.